

Me voy al infierno con un liche (y pasa esto)

Kiko Malvar Fdez

ME VOY AL  
INFIERNO CON  
UN LICHE  
  
(Y PASA ESTO)

ZEN MALVAR FDEZ

# Capítulo 1

1

6000 años separaban ya, al nigromante liche Lazlo Mortigan de la vulva de su madre.

6000 años de oscuros estudios arcaicos que, superaron ampliamente los límites tanto de la muerte como de la vida, tal y como la conciben la mayoría de seres pueden mortales.

6000 años donde probó a partes iguales la derrota y victoria , placer y dolor, e ,incluso, en contadas ocasiones y a cuentagotas el amor.

Pero la felicidad,como ya había aprendido tras años de hastío en los infiernos de su mente, era suspiro entre el odio y el aburrimiento,y ya había menoscabado todo estadío posible de su ser.

Y ahí se encontraba en su trono,pensativo, urdiendo una manera jocosa y creativa de irse de el mundo pues,lo único que el paso de los años había dejado intacto, era su humor más negro que la pluma que acariciaba entre sus huesudos dedos,la causante de su inmemorial atemporalidad.

2

—¿Y tu crees que esto es suficiente ketchup?

“¿Quien es este gilipollas?”

— Un sobre por producto señor,normas de la empresa...

—Vaya una puta mierda¿Es que acaso tu empresa no gana ya suficiente dinero?¿Tenéis también que ampliar beneficios recortando el bolsitas de ketchup?

“Como dejas que te trate así, clavale la espátula en el ojo”

—Normas de la empresa señor...¡Número 66!

—Que te jodan, a ti y a tu empresa de mierda. Es la última vez vengo a comer en esta mierda de sitio.

“Cobarde, gallina, no vales para nada”

—Gracias por su visita señor, vuelva pronto a Don Donald´s...¡Número 66!  
¡¡Por caja por favor!!

*“Glen Golden acabó su turno en la fábrica de gordos a las 10 de la noche, justo cuando las voces callan. Menudo tío es Glen. El único esquizofrénico del planeta cuyos efectos psicóticos parecen tener horarios. Todos los días de 10 a 10 sin falta. Y todos los días con esa cara de robot ante la caja con sus sentidos viajando por los infiernos, pero no lo verás alterarse ni siquiera un ápice. Psicópata y esquizofrénico menuda combinación. ¿Eh Glen no te parece impresionante? Mira esa tía de ahí...menudas tetas...rájale el cuello y pasemos un buen rato.”*

—Te gusta vacilarme, verdad.

*“Jajajajajaja yo nunca me voy Glen, ni por un segundo cabronazo. Por cierto la tía no era real capullo”*

—De verdad te crees que soy tan idiota...¿Y te paso antes? ¿Ahora eres narrador omnisciente? ¿A quien le has copiado la prosa, eh Shakespeare?

El móvil sonó a las 10:30. Era Ray.

—Eh Glen, tengo lo nuestro te esperó en el piso a las 11 y cuarto, me muero por un pico.

*“Ese es mi chico. Por si fuera poco también drogadicto. Eres increíble Glen...Hasta a mi, que soy un puto demonio, me preocupas tío.”*

—Ya verás Maklin, los humanos van a correr despavoridos con lo que tengo preparado.

—Hacer llover fetos de bebés ya ha sido usado en demasía maestro...

—¿Y el remolino de demonios mono voladores consumiéndome en una salvaje vorágine de furia y fuego?

—Típico de vampiros...

—¿Y qué tal un...

—¡Maestro, no! ¿Usted quiere acabar siendo como una fugaz visión ultraterrena o ser recordado por los próximos 1000 años?

—Pues lo segundo, claro está.

—Es usted el nigromante más talentoso al que he servido señor, mas yo conozco de primera mano la historia reciente de los humanos y, si sigue el consejo que le he brindado, le prometo que 100 generaciones recordarán, con el más primitivo de los horrores, el nombre de Lazlo Mundaris Mortigan.

El viejo mago se acarició pensativo y dudoso el hueso maxilar que en otros tiempos fuera su barba. Llevaba 3000 años sin salir al mundo y visión ciertamente se encontraba algo oxidada. Y así estuvo acariciándola durante dos días, dos noches y medio lustro hasta que, al fin, de un portazo, despertó en los aposentos a su aprendiz.

—¡Está bien Maklin! ¡De acuerdo! Lo haremos como aconsejaste! ¡Pero habrá monos!

4

Glen se despertó despatarrado en el sofá con la mitad superior de su cuerpo en el suelo, una bolsa de doritos aplastada en su mejilla hacía las veces de almohada.

*"¡Despierta zorra, que llegas tarde al trabajo!"*

Buscó rápidamente el móvil tanteando a su alrededor. Nada. Se levantó aun abotargado por la fiesta de ayer. Su salón era un prado de latas vacías , colillas , restos de comida y otros objetos que no mencionaré. También estaba lo que quedaba de Ray.

—Oye tío...¿Has visto mi móvil?

—Muergggg...—Ray aún no sabía ni donde estaba.

—Mándame una pérdida, si encuentras el tuyo, voy a echar una meada mientras, que llego tarde al curro.

No voy a describir el aspecto del baño. Lo dejo a la imaginación colectiva.

Glen se miró en el espejo. Tenía la cara rajada de la frente a la barbilla y donde solía haber ojos y párpados asomaban dos años que se contraían y expandían, como pupilas a ritmo de tecno. Se quedo un rato observandose en silencio hasta que le vino una arcada y cago sobre el lavabo. Cuando se vió sanado abrió la tapa del váter.

*"Ahí tienes el móvil subnormal, por cierto, son las 10 y media"*

5

*"Vas a llegar tarde y te van a despedir, gilipollas. Vas a llegar tarde y te van a despedir, hijo puta. Vas a llegar tarde y te van a despedir, zorra. Vas a llegar tarde y te van a despediiiiiiiiiiiiiiiiir."*

Con esta bonita banda sonora, andaba Glen por el centro como si estuviese en medio de un videoclip. Hoy la fiesta en su cabeza prometía intensidad. Los edificios bailaban al son de sus pasos mientras todo el mundo le saludaba con un corte de manga. La calzada era un río de lava verde por el que navegaban jeringuillas gigantes. Así se hizo toda la avenida hasta la plaza del reloj, donde estaba su Don Donald´s. Se sentó en un banco de la plaza, bajo la torre mientras resignado como el reloj gritaba las 11 en punto. El local, como de costumbre, estaba envuelto en llamas. Se sacó el último pitillo que le quedaba y echó un vistazo al cielo. Una nube de bichos voladores sin identificar surgió del cielo arremolinándose en torbellino encima de la torre del reloj. La nube se quedo encima unos segundos hasta que, de ella, surgió lo que parecía un

esqueleto con túnica negra y ¿guadaña?(Glen tenía muy buena vista)

“Menudo cliché”—dijo para sí.—“Lo de las jeringas era original pero esto...”

Pero esta vez nada respondió.

Una vez la negra figura se vislumbró con claridad, los bichos voladores empezaron a volar en todas direcciones causando el caos y atacando a la gente que, hace ya un buen rato, había entrado en pánico. Glen se sorprendió de no tener respuesta pero, impasible, continuó viendo el espectáculo que su mente le había preparado.

La “muerte” que estaba sobre la torre, tronó un bonito discurso.

—¡Humanooooooooos! Soy...mmmm ¡La muerte, siiiin! ¡Vuestra era llega a su fiiiin! ¡Ni un solo infante más nacerá! ¡Espero que disfrutéis bien de este día , pues será la última vez que disfrutareis del milagro del sol! ¡Hoy comienza mi reinado de oscuridad y terror!

Glen era veterano en el arte de la observación y daba la impresión de que la “muerte” se estaba esforzando por ocultar su propia risa. Eso era especialmente raro, incluso para él.

Cuando ese ser acabó su discurso, sacó de su túnica, un objeto negro que no llegó a identificar. Lo sostuvo durante unos segundos sobre su cabeza y ,de repente, ardió en llamas. Una vez se consumió, el cráneo de la supuesta muerte se desprendió del cuerpo y cayó al vacío en dirección al banco de Glen, mientras éste apuraba lo que quedaba de su cigarrillo sin inmutarse, hasta que ambos cráneos se besaron.

6

—Ya verás Kelma ¿Cuanto te apuestas a que mi siguiente objeto de martirio es una niña?

El ojo de Kelma se burló de manera tan eficiente de su compañero, que soltar una carcajada habría sido demasiado cruel hasta para un demonio.

—Ya, uno de esos caramelitos violados y asesinados en la tierra¿No?

—Camarada llevo 10 turnos seguidos de 1000 años torturando asesinos,pederastas,ladrones,políticos...Por una vez,solo una vez,quisiera disfrutar con mi trabajo¿Es tanto pedir?

—Con tu suerte de mierda seguro que te toca un Manson jajajaja.

—Gracias por tu incondicional apoyo,cabronazo.iLárgate a la barca y ya te avisaré cuando te toca!

Kelma se alejó del portal de acceso riéndose hacia dentro.Se encaminó hacia la barca feliz,dando saltitos de alegría.Estaba a un paso de ser ascendido de funcionario delta a gamma.Y sólo significaba una cosa;por fin tendría permiso para realizar las tan ansiadas visitas a la tierra.Mientras recorría el angosto sendero rodeado de desoladas y afiladas cordilleras, un mundo de posibilidades se habría paso en su fantasiosa mente.Inducciones al suicidio,extender plagas,pobreza...un nuevo mundo se habría ante su ojo.Sin darse cuenta llegó al puerto junto al río Aqueronte donde,la voz de su jefe,destruyó,como un gran cañón,el fantástico castillo de su cabeza.

—iiKELMA!!i¿Donde coño está Malek?!i¿Y tu adjudicado?!

—Mis disculpas señor Caronte...Me dijo...que me avisaría cuando apareciese su adjudicado en el portal...

—i¿No ves que ya vamos con retraso?Vé por él y traed al que le haya tocado ,ya se te destinará otro a tí en la siguiente tanda.iRÁPIDO,COJONES!

El camino de regreso a el portal no le demoró ni la mitad que la ida.No era para menos.El cabrón de Caronte tenía demasiada influencia sobre los jefes de personal y no quería cagarla ahora que su objetivo estaba tan cerca.200 metros ya estaría en el portal.Llegó.Como no, ahí estaba el imbécil de Malek,frente al portal,sin su adjudicado.

—¡Malek tíiiiiio! ¡“El barcas” ya está que trina! ¿Que has estado haciendo macho?

—A mí no me mires, esta cosa debe estar estropeada... De aquí no ha salido nada en media hora.

—Aparta anda, que voy a recitar los salmos de reseteo. Quizá se haya colapsado el sistema, menuda faena.

Kelma materializó un pequeño libro negro en su mano derecha.

—Mmmm, veamos—Kelma comenzó a leer para sí entre dientes—Gracias por elegir portales Azrahel para materializar a sus almas condenadas... A ver el índice... Introducción... garantía... compatibilidad del sistema... ¡Aquí está reseteo! En caso de posible falla o colapso del sistema recite el siguiente salmo y posturas como se especifica en el gráfico 4.—Cóje esto y dítamelo que las posturas me las sé.

Kelma se dispuso en frente al portal listo para realizar la coreografía.

—Antaris ungmah

—¡Antaris ungmah!

—Mekranij garendiash

—¡Mekranji garendiash!

—Hord eñamelmi embroh

—¡Hord eñamelmi! ¿embroh?—Kelma tardó unos segundos en darse cuenta y se giró como un furioso resorte hacia su compañero—¡¿Pero te crees que estamos para coñ...—Esto fué lo último que Kelma pudo articular antes de que su cuerpo se paraliza se por completo, más, su gran y único ojo seguía funcionando para mostrarle la ligera sonrisa de su compañero.

A la mierda el ascenso.

*"¡Golden despierta! ¡Golden despierta! ¡Golden despierta de una puta vez ya joder, que me aburro!"*

—Cállate ya menudo tarde me estás dando...

*"No sé donde estamos, tío. Ahí delante hay un tío muy raro"*

Glen se y sus 666 resacas se levantaron. Si, vamos a decir que se levantó por decir algo, porque donde se encontraba no había suelo, techo ni nada que pudiese tomar como referencia espacial, solo una inmensidad blanca sin horizonte definido.

Delante suya tenía sentado a un ser con vestiduras orientales negras y una kasa en la cabeza mirando una especie de esfera flotante. No se le veía la cara pero sus esqueléticas manos fueron pista suficiente. Estaba nervioso, casi temblando.

—Ey tu, "muerte" llevo un día jodido, así dame tu mensaje, clávame tu guadaña o lo que quieras pero despiertame que llego tarde al curro.

Lazlo Mortigan alzó la vista y clavó sus cuencas sin ojos en aquel extraño humano. Su rostro hacía siglos que había perdido la capacidad para mostrar emoción alguna pero, su extraño movimiento de cabeza, gritaba asombro mezclado con miedo. Se quedó un minuto mirandoló hasta que se decidió a hablar.

—Tu...tu...no deberías estar aquí...No estaba planeado...¿Dios por qué habré hecho caso a el pazguato de Maklin?

Glen fue hacía la Mortigan, le agarró por el pescuezo y lo levantó en peso. Mortigan no hizo ni el ademán de resistirse.

—Mira le voy a dar una paliza a este saco de mierda y cuando acabé de hacer polvo el último de tus huesos espero que me despiertes, joder.—dijo calmadamente mirando al cielo.

*"Tío, te lo creas o no, no tengo nada que ver con esta mierda"*

—Jajajajajaja ¿A no? ¿Como la vez que estuve nadando aquel lago de mierda de caballo? ¿Y la vez que con 10 años tuve arrancarle el feto de mi hermano a mi madre para "salvarla"?

*"Lo del lago de caca tuvo su gracia y tu hermano iba a ser un cabrón peor"*

*que tu y no me hagas hablar de tu madre...”*

—¿Y Tu?¿No vas a decir nada,verdad?—dijo mirando a Mortigan.

Y , efectivamente,Lazlo no dijo nada.Seguía ahí colgando del brazo de Glen,con la mirada gacha,tratando de ordenar los miles de pensamientos que en,ese momento,violaban su cabeza.Entonces Glen se fijó en la esfera flotante y soltó a Mortigan y,casi al mismo tiempo,agarro la esfera y la levantó en alto.Mortigan se levantó como si tuviese una traca en el culo.

—¡Cuidado con eso infeliz!¡No sabes te imaginas la importancia que tiene!

La escena era patética.El ser más poderoso que la tierra había parido en milenios,tratado como un niño al que le quitan su pelotita.Entonces la capa paja de miedo que cubría a Mortigan se prendió en ira y con un gran estruendo,su cuerpo mutó en amenazadoras llamas violetas de más de 10 metros de altura.

—¡Deberías postrarte ante mi mísero humano!¡Yo soy Lazlo Mundaris Mortigan!¡Vástago de la muerte y el diablo! ¡Creador de tinieblas y pesadillas!

*"Jajajajajaja este tío es un principiante"*

—Estoy cagado de miedo tío—¿sobra decir que era ironía no queridos lectores?

Las palabras de Glen acabaron con la paciencia del nigromante y lanzó contra aquel atrevido simio una inmensa pared de llamas ¿Y qué pasó? Exacto Glen,como de costumbre,no movió un pelo y el efecto de las llamas sobre él fue nulo.

Y así estuvo, durante 10 minutos tratando de hundir a Glen en las llamas sin éxito alguno hasta,que viéndose derrotado,se dejó caer sobre lo que habrían sido sus posaderas.

—Me dá a mi,que ya has intentado matarme mientras estaba inconsciente¿O me equivoco?.

—“Matarme”dice.

—¿El nene quiere su juguetito verdad?Explícame qué coño pasa a aquí y ,si me convence, igual no me la cargo.

—Vale,¿Quieres volver a tu mundo verdad?Siéntate aquí enfrente,pon el

dinarmith en el centro, tranquilo, no hace falta que lo sueltes.

Glen obedeció con ligera sonrisa.

—Obsérvalo con detenimiento, no te vá a ser fácil a la primera, ni a la segunda pero tenemos tiempo—Hay un pavo con armadura negra con una espada que parece de fuego delante de una especie de "portal".—le cortó Glen.

Mortigan clavo, de nuevo, asombrado su rostro en Glen. Si hubiese tenido ojos se le habrían salido de las cuencas pero, como pudo, trató de disimular su sorpresa.

—Vale...te voy a explicar paso a paso lo que tenemos que hacer y es imprescindible, por el bien de los dos, que sigas a rajatabla mi plan, "tío".

—Ok bro, me estás empezando a caer bien Lazlo. Por cierto, mis colegas me llaman Glen.